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La UAEM en la prensa: 

 
Fue realizado en la UAEM, segundo Coloquio sobre Obesidad y Diabetes 
La Facultad de Farmacia (FF) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) realizó este día en 
el auditorio Emiliano Zapata, el II Coloquio sobre obesidad y diabetes. Este coloquio tuvo por objetivo 
fomentar el análisis y las investigaciones en torno a la diabetes y la obesidad desde las perspectivas de la 
bioquímica, genética, inmunológica, epidemiológica, psicosocial y de intervención farmacéutica, además de 
plantear soluciones multidisciplinarias a nivel nacional y mundial. Natividad Sara Concepción García Jiménez, 
profesora investigadora de la Facultad de Farmacia, informó que estas actividades académicas tienen por 
objetivo aportar propuestas para disminuir los índices de mortalidad por obesidad y diabetes en Morelos. 
Comentó que de acuerdo a la última encuesta del Instituto nacional de Salud Pública (INSP), en Morelos entre 
el 70 y 75 por ciento de la población tiene sobrepeso, “esperamos que con estos coloquios se promueva la 
importancia de los cambios de estilo de vida y particularmente los nutricionales para tratar de modificar 
algunos de los factores de riesgo y contribuir a reducir estos graves índices”. 
La Jornada Morelos, p.11, (Jaime Brito). 
El Regional del Sur, p.8, (De la Redacción). 
 
Carta al director:  
En relación a la “Carta Abierta a: Alejandro Vera Jiménez. (Rector UAEM)”, publicada este día por el Prof. 
Pablo Rubén Villalobos en el Diario de Morelos en la página 13, me permito precisar los siguientes puntos. 1.- 
La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) está cumpliendo con los más altos estándares de 
calidad educativa de acuerdo con los organismos evaluadores nacionales, lo que la coloca en el 
reconocimiento regional y nacional por el desempeño de sus alumnos, docentes e investigadores, a la vez que 
promovemos con pertinencia social el diálogo de saberes, a través de la extensión, recreación y difusión de 
las culturas y los servicios a las comunidades del estado. 2.- La UAEM ha logrado incrementar 
significativamente la matrícula en más del 40 por ciento en estos primeros dos años de gestión, un incremento 
que para este ciclo escolar 2013-2014 fue de más del doble, respecto del ciclo anterior, con lo que hoy 
tenemos una matrícula total de más de 40 mil estudiantes, esfuerzo centrado en abatir la exclusión en la que 
se encuentran miles de jóvenes sin oportunidad de acceder a la universidad. En este sentido, la UAEM cuenta 
actualmente con 12 sedes, adicionalmente a ello  están en construcción 7 y el próximo año se iniciará la 
construcción de  5 más,  lo que nos permitirá lograr la adecuada atención a la demanda de ingreso a un mayor 
número de jóvenes. 3.- Lo que hoy estamos construyendo es una Universidad socialmente responsable, 
comprometida solidaria y activamente con la gente que más requiere de su apoyo y contribución para 
transformar las condiciones de desigualdad, marginación y exclusión que obstaculizan e impiden la 
generación de oportunidades para el desarrollo de sus capacidades, tanto como su inserción a una vida digna, 
segura y productiva. La colaboración de Javier Sicilia Zardain como Secretario de Extensión, atiende a este 
propósito. 4.- Ante la atroz e imparable violencia criminal que padece cotidianamente el país y nuestro estado, 
la sociedad civil y las instituciones que la sirven con total responsabilidad y compromiso solidario, nos 
asumimos co-partícipes de las luchas y movimientos históricos orientados a fortalecer, extender y construir 
alternativas de acción popular por la paz, la justicia y la dignidad de las personas y los pueblos. La 
emergencia nacional es la manifestación en México de una profunda crisis de la civilización moderna, y en 
específico, del proyecto neoliberal, en tanto un modelo de desarrollo económico que se sustenta en la 
expoliación, la rentabilidad y la ganancia, a costa del deterioro de la vida y los recursos de las personas y sus 
comunidades, haciéndolas más vulnerables a la criminalidad. Es en esta coyuntura en la que los universitarios 
de la UAEM creemos que frente a una civilización en crisis es necesario explorar alternativas de convivencias 
incluyentes, solidarias y respetuosas de la dignidad humana. 5.- He reafirmado que mi compromiso es estar al 
frente de la UAEM por los seis años para los que fui electo por la comunidad universitaria. No tengo ninguna 
intención ni propósito de participar en los próximos procesos electorales como así lo he manifestado en 
reiteradas y diversas ocasiones. 
Diario de Morelos, (Alejandro Vera Jiménez. Rector), 
http://www.diariodemorelos.com/content/carta-al-director. 
 
Esquela 
Por el fallecimiento de Vicente Leñero, periodista, guionista de cine y televisión, dramaturgo, novelista y 
miembro de la Academia Mexicana de la Lengua. 
La Unión de Morelos, p.7, (UAEM). 
La Jornada Morelos, p.4, (UAEM). 
 
Colecta anual Patronato UAEM 
Se publica resultado del sorteo Todos somos orgullosamente UAEM. 
El Sol de Cuernavaca, p.9, (UAEM).   
El Regional del Sur, p.7. 
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Reunión de viejos amigos 
Como cada año, un grupo de amigos de la generación 71 -73 de la Universidad Autónoma del Estado de 
Morelos (UAEM) se reunió, con el fin de celebrar su 41 aniversario y su gran amistad. 
Diario de Morelos, (Pamela Escontrillas), 
http://www.diariodemorelos.com/content/reuni%C3%B3n-de-viejos-amigos. 
 

Estatal:  
 
Estudiantes presentan proyectos empresariales 
Mermeladas, circuitos para detectar niveles de agua en tinacos, controles de encendido centralizado, 
fertilizantes, dulces, entre otros productos, son elaborados por empresas creadas por estudiantes de 
universidades e instituciones de educación media superior por el Programa Impulsa, los que concursarán para 
representar a Morelos en el concurso nacional, con posibilidad de ir a la contienda internacional a celebrarse 
en Guatemala. Javier Crespo Serna, coordinador de la agrupación Impulsa y coordinador de la feria de 
emprendedores y empresarios 2014, informó que en esta ocasión, participaron estudiantes de instituciones de 
nivel superior y media superior. 
La Unión de Morelos, p.7, (Tlaulli Preciado), 
http://www.launion.com.mx/noticias/politica/morelos/63646-estudiantes-presentan-proyectos-
empresariales.html 

 
Abre aula la UTEZ a jóvenes con capacidades diferentes 
La Universidad Tecnológica Emiliano Zapata del Estado (UTEZ) asumió su responsabilidad social al incluir 
personas con capacidades diferentes y ofrecerles educación superior a jóvenes con carencia auditiva y, en 
breve, con discapacidad motriz. Como parte del Día Internacional de las Personas con Discapacidad, el rector 
Alejandro Caballero Morales aseguró que con el apoyo del Gobierno estatal y federal, este año se logró captar 
a un grupo de jóvenes sordomudos que cursan la carrera de Tecnologías de la Información y anunció que el 
próximo año la UTEZ podrá recibir a otros jóvenes con discapacidad motriz en esa y otras carreras. 
El Sol de Cuernavaca, (Por la Redacción), 
http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n3630121.htm. 

 
Nacional: 

 
Confirman que se reanuda hoy el diálogo en el Politécnico 
Este viernes se reanudará la séptima mesa de diálogo entre los estudiantes del Instituto Politécnico Nacional 
(IPN) y funcionarios del gobierno federal en busca de dar solución al conflicto que mantiene en paro de 
labores a la casa de estudios. De concretarse la firma de los ocho acuerdos que se han alcanzado en las 
pasadas sesiones de diálogo, sólo quedaría pendiente la discusión sobre la recalendarización del actual 
semestre, fijar la fecha para el regreso a clases y la consecuente entrega de las instalaciones por parte del 
movimiento estudiantil, así como la firma de la carta compromiso del director general del IPN, Enrique 
Fernández Fassnacht. 
La Jornada, p.10, (Arturo Sánchez y Emir Olivares). 
El Universal, (Julián Sánchez), 
http://www.eluniversal.com.mx/nacion-mexico/2014/impreso/proponen-reanudar-el-7-de-enero-clases-en-ipn-
220932.html 
 
Es factible recuperar el semestre en el IPN, afirma Fernández Fassnacht 
El director general del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Enrique Fernández Fassnacht, aseguró que el 
semestre en la casa de estudios aún no está perdido y que si se llega a acuerdos las clases podrían 
reanudarse el 7 de enero. Hay la posibilidad de recuperar el semestre. Yo haré en la mesa de mañana (hoy 
viernes) una propuesta, añadió. Entrevistado al concluir la ceremonia de premiación del Concurso de Ciencia 
y Tecnología Vive con Ciencia, realizado en instalaciones del Senado en el Centro Histórico, Fernández 
Fassnacht se refirió también a los alumnos de nuevo ingreso, los cuales debido al paro de actividades no 
podrán comenzar clases en enero. 
La Jornada, p.10, (Carolina Gómez Mena), 
Milenio, (Alejandra Madrigal y Notimex), http://www.milenio.com/df/vacaciones_IPN-paro_IPN-
paro_Politecnico-negociaciones_IPN_0_421757828.html 
 
 
 



 4 

Presupuesto para Conacyt creció casi 10%: Cabrero 
El presupuesto para ciencia y tecnología del próximo año creció casi 10 por ciento, lo que en términos reales 
es 4.7, 4.8 por ciento, aseguró Enrique Cabrero Mendoza, director del Consejo Nacional de Ciencia y 
Tecnología (Conacyt), quien precisó que dicho aumento es muy bueno, pues estamos hablando de un 
presupuesto del gobierno federal de más de 88 mil millones para ciencia y tecnología. Entrevistado al concluir 
la ceremonia de premiación del concurso ViveconCiencia, el funcionario detalló que para el caso específico 
del Conacyt los recursos para 2015 ascenderán a 37 mil millones de pesos, lo que significará un monto 
creciente de 5 mil millones de pesos, pues este año tuvimos 32 mil millones de pesos. 
La Jornada, p.48, (Carolina Gómez Mena). 
 

Internacional: 
 
Reconocen a académico mexicano en reunión de química en Cuba 
En Santiago de Cuba se llevó acabo la 21 Conferencia Internacional de Química, con la participación de 
expertos nacionales y extranjeros y el auspicio del departamento correspondiente de la Universidad de 
Oriente y la Sociedad Cubana de esa ciencia en donde se destaca el académico Alejandro Baeza, de México. 
La doctora Marta Mesa, rectora de la institución, agradeció a los que 50 años han sostenido el más antiguo 
encuentro consagrado a esas disciplinas en Cuba . 
La Jornada, p.2, (Pl). 
 
 

 


